

# 支部だより

世話人・基金協力者が増えました！

さらなる活性化を

津久野支部

人が参加、日頃の活動への感謝を入れて、短時間ではあります。またこの日は、世話人を代表して中谷晴代さんから呼ぶかけがあり、新たな基金協力者も増えました。

ありましたが参加者同士で楽しいひとときを過ごしました。

またこの日は、世話人を代表して中谷晴代さんから呼ぶかけがあり、新たな基金協力者も増えました。



「これからもよろしくお願ひします」

上野芝町地域  
から世話人さん、配達協力者も増えつありますが、上野芝町の規模からみても、もう少し広げていけたらと思います。協

力者を増やしつつ、今年も支部活動の活性化をめざしてがんばっています。

(事務局 安部)

## 田からウロコの薬のお話

泉州メディカの和田薬剤師

8日に、高石東コミュニティーセンターで開きました。担い手さん交流会を3月

師に講義をしていただき、質疑を含めて約1時間「薬の使い方」について学びま



和田薬剤師による「薬の使い方」



西区浜寺船尾町西  
高瀬 衣利子（60歳）  
「とも」紙上に、いつしょに仕事をしていた方の名前を見つけ、うれしかったです。お互い元気でがんばろう。

春はそこまで  
西区鶴田町  
西陽子（67歳）  
チューリップの芽が顔を出してきました。2、3日温かい日が続いたからなのかな。もう春はここまで来ています。楽しんでほしーいと申します。

同じふるさと  
高石市  
奥村 好子（74歳）  
森下加代子さんの戦争体験、岡山県の西の端とあたので「笠岡」かと思いました。残念ながらお隣の「里庄」でした。が、同郷のよつて嬉しかったです。ふるむとはいひものですね。「とも」70部配達しています。今回のように大事な折込み（選挙に行こう！）があると、読んでほしい一と願わずにいられません。



小寺富美代

## 記憶力

中区毛穴町  
赤崎 みどり（70歳）

戦争中の子ども時代のこと、皆さん結構覚えていらっしゃるんですね。私も戦後貧困な田舎生活をおくっておりました

南区高倉台  
道家 俊子（69歳）

「聴診器」をつなぎながら読みます。



高野 純

## 聴診器

たまつ場「風車」も4年目に入り、3月16日（土）に昼食会とたまつ場「風車」の3周年記念行事を開催しました。

昼食会では、ちらし寿司をメインにお吸い物と味のよく染みたこんにゃくと大根が大好評でした。  
3周年記念行事では土井事務局長の「友の会とたまり場の活用」のお話の後、

たまつ場「風車」3周年に20人！  
話がでかけてよかつた

浜寺支部



感想やお話を出ていた大阪の情勢、自分たちの身の回りに起きている地域の悩みについて話し合ひ交流しました。

参加者から「たまつ場でこのような行事が出来てよかったです」「大勢で食事が出来て楽しかった」「普段不思議なことを聞いて話すことで楽になつた」などの感想が出されました。

講義のあとは裏子と飲み物で飲談。土井事務局長も

参加してくださつて、国の方針政策をまともな方向に向けさせるためにも、今年の選挙は重要であることなどが話し合われました。

（森島 嘉之）



選挙には必ず行きます！よく考えて投票します。

堺区南丸保園  
伊藤美代子（65歳）

私の戦争体験、を読んで、煮焼きに落ち葉を使っていた。戦争は何も生み出さない！戦争は貧困を生む！戦争は絶対にNOです。